

LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°391-25/05/25



Larians 4-1 Bavilliers

PICCAMIGLIO
Enzo

En difficulté depuis la reprise, son dernier match avec l'équipe réserve lui a visiblement fait du bien mentalement. Il a réalisé un très gros match aujourd'hui en se montrant aussi utile à la construction que solide défensivement.

PL	EQUIPE	PTS
1	Pays Maichois	44
2	Danjoutin	39
3	ASM Belfort	39
4	4Rivieres	38
5	Lure	36
6	Noidans	31
7	Isle/Doubs	30
8	Bart	29
9	Bavilliers	24
10	Larians	23
11	Vesoul FC	9
12	Belfort sud	0

✓ Résumé du match :

Tout d'abord, un grand merci aux nombreux amoureux larianais qui ne se sont pas attardés à lire les 3 lignes de la gazette de la semaine dernière mais qui étaient venus en masse au Stade des Gravieres ce dimanche pour soutenir leur équipe. Après une très mauvaise série, notre équipe fanion, quasiment condamnée avait encore un mince espoir de se maintenir si une série de bons résultats se profilaient. Pour pouvoir encore espérer il était en revanche impératif de s'imposer dans ce choc de la peur face à Bavilliers. Le match commençait parfaitement puisque Simonin était déséquilibré dès la 2ème dans la surface de réparation. Hermann prenait ses responsabilités mais voyait sa tentative repoussée par le gardien. Malgré ce coup dur, les larianais restaient fidèles à leurs principes en confisquant le ballon et en profitant du laxisme des visiteurs. C'est donc logiquement que les verts et blancs parvenaient à s'installer dans le camp adverse et l'enjeu du match ne semblait déstabiliser les coéquipiers de Jayet qui se montraient plutôt habiles techniquement. Malheureusement, la domination larianaise avait bien du mal à se concrétiser... Pire encore, sur l'une de leurs rares incursions, Bavilliers obtenait un pénalty à la 29ème minute ou Blanchard prenait Poulet à contre-pied. Dans la foulée, Lab avait une énorme occasion pour égaliser mais l'avant-centre larianais butait sur le gardien. Comme souvent cette saison rien n'est simple mais heureusement aucun joueur n'abdiquait. Il fallait attendre le temps additionnel de la 1ère période pour voir les larianais être récompensés. En effet, après une très belle combinaison entre Lab et Crocombette, Pizard était trouvé et voyait sa tentative faire trembler les filets, 1-1. A la 52ème minute et sur un nouveau corner très bien frappé par Crocombette, Pizard apparaissait au second et doublait la mise d'une volée, 2-1. Malheureusement et comme souvent, les larianais géraient mal le score une fois qu'il était en leur faveur en se mettant à reculer. Heureusement d'ailleurs que Poulet sauvait les siens en repoussant une énorme tentative des jaunes. Une fois l'orage passé, les coéquipiers de Jayet reprenait leur marche en avant en créant une nouvelle fois de nombreux décalages depuis l'arrière avec notamment une très bonne charnière Vient-Guillaume. A la 84ème minute, Garneret centrait au sol pour Crocombette qui s'amenait bien le ballon et marquait avec un brin de réussite, 3-1. Quatre minutes plus tard c'est Crocombette qui servait Lab dans la surface, ce dernier trompait du pied gauche le gardien et portait l'addition à 4-1. Une belle victoire qui permet aux larianais de rester en vie même si le chemin s'annonce encore très périlleux. Un grand merci à tous pour votre soutien et notamment à Quentin Vircondelet qui a su mettre l'ambiance tout au long de la partie ! Comme quoi il est possible de ne plus faire partie de l'équipe tout en continuant à la soutenir...

4 Rivières B 4-2 Larians B



PETIPERIN
Maxence

Dans les bons coups offensifs, décisifs sur les 2 buts larianais, Maxime a été également auteur de nombreuses récupérations de balles en phase défensive.

PL	EQUIPE	PTS
1	Rioz 2	51
2	ST Loup	44
3	Luxeuil	34
4	Perrouse 2	32
5	Francheville	29
6	ARC/Gray	28
7	Larians	25
8	4rivieres2	25
9	Colombe	24
10	Marnay2	23
11	Fougerolles	23
12	Hericourt	4

Lancé dans la course au maintien sur cette fin de saison, les verts et blancs arrivaient à 4 Rivières avec une équipe jeune. 4 Rivières avaient mis tous les atouts de leur côté afin d'éviter la relégation dès l'avant-dernière journée avec 5 joueurs évoluant en équipe A lors du match précédent. Le match s'annonçait animé.

Dès la première minute, sur la première action du match, il fallait une bonne sortie de Louis pour éviter le 1-0. 11' Johan avait l'occasion d'ouvrir le score sur une mauvaise relance du gardien local qui lui offrait un face-à-face, sa frappe passait au-dessus de la barre transversale. 18' Julien débordait bien sur son côté, centrait sur Tic qui reprenait de la tête ; malheureusement juste à côté du but.

Les locaux allaient ouvrir le score à la vingtième sur un centre repris de la tête par l'avant-centre local. Suivait une deuxième action où il fallait une belle parade de Louis pour laisser les verts et blancs dans le match.

32' Maxence récupérait le ballon au milieu du terrain, lançait d'une passe astucieuse dans le dos de la défense Tic, qui reprenait d'une touche pour égaliser.

39' Killian et Lucas se gênaient dans la surface de la réparation, but CSC, 2 à 1 pour 4 Rivières.

Pas abattus, les verts et blanc repartaient de l'avant, Maxence dans la surface possédait la balle qui rebondissait sur la main du défenseur central, pénalty transformé par Théo.

2 – 2 à la pause.

Les organismes commençaient à être fatigués et le rythme de la deuxième mi-temps était moins élevé. On sentait que celui qui allait marquer le 3^{ième} but pour son équipe allait faire un grand pas vers la victoire.

4 Rivières aurait pu marquer sans une belle tête de Maxime R., auteur d'un très bon match pour son retour dans cette équipe. Lucas et Théo C. auraient pu également marquer le 3^{ième} avec plus de réussite devant le but rouge et noir.

Mais c'est finalement 4 Rivières à la 75^{ième} qui obtenait un CF excentré à 20 mètres concrétisé directement dans la lucarne opposée.

Larians lançait ses dernières forces dans la bataille avec les rentrées des U18 Adrien et Thomas.

Le dernier mot était pour 4 Rivières pour un quatrième but dans les arrêts de jeu.

Score final : 4 à 2

Larians C 5-0 Villersexel

DELGADO Clément



Il a enfin su se montrer décisif devant le but. Grâce à ce triplé, il a grandement contribué à la victoire du jour.

✓ Résumé du match :

Avant-dernier match de la saison, et dernier à domicile. Dès le début du match, l'envie de bien faire et la concentration des Larianais allaient payer.

DELGADO C. concrétisait cette bonne entame en marquant un but dès la 2e minute. Premiers sur tous les ballons, vainqueurs de presque tous les duels en un contre un, l'entame de match était presque parfaite. Malheureusement, nos vilains défauts allaient nous rattraper : un jeu trop précipité vers l'avant et une conservation de balle trop courte, voire inexistante. C'est donc Villersexel qui commençait à imposer le rythme, sans pour autant inquiéter El HALABI – que je remercie au passage d'avoir gentiment dépanné au poste de gardien ce week-end. Sans être impressionnants dans le jeu, les Larianais allaient doubler la mise grâce à TOGNOL à la 28e minute. Le rythme de la rencontre diminuait progressivement jusqu'à la pause, atteinte sur le score de 2-0.

En seconde période, les consignes étaient claires : réussir à poser le pied sur le ballon et enfin rythmer notre jeu. Malheureusement, encore une fois, nos travers nous rattrapaient. Les Verts et Blancs s'agaçaient de plus en plus et, comme trop souvent, sortaient petit à petit de leur match... Malgré cela, sans vraiment afficher un meilleur visage que lors de la première mi-temps, DELGADO C. récupérait un ballon dans les pieds d'un défenseur et s'offrait un doublé à la 57e minute. Au fil des minutes, les visiteurs laissaient de plus en plus d'espaces entre les lignes (trop souvent mal exploités par les locaux), mais CONTURSI, comme à son habitude généreuse dans l'effort, partait en profondeur, éliminait parfaitement le défenseur d'un crochet, et finissait avec sang-froid pour inscrire le but du 4-0 à la 88e.

En toute fin de match, DELGADO C. s'offrait un triplé.

Pirey – Larians : 7-4 sur le rectangle vert mais 0-3 sur tapis vert



Le grand vainqueur n'a pu être présent sur la photo : il était déjà parti faire un petit dégrasage afin d'être au top de sa forme pour le prochain match. Quel athlète !

✓ Résumé :

Ne pouvant être présent au match, j'ai encore demandé aux copains de m'envoyer un petit compte-rendu du déroulé de la soirée pour pouvoir rédiger la gazette. J'ai eu quelques messages. Le premier, de Magaudasse, a été : « J'ai rien dit sur le terrain et je continue. Dém...-toi pour la gazette, co... ! ». Un peu juste pour en faire quelque chose, mais bon. Flo m'a envoyé une vidéo d'Hugues AUFRAY, Santiano : « 🎵 Tiens bon la barre et tiens bon devant, hisséoooo... ». Sur le coup, je n'ai pas compris... Jawed m'a inondé de messages me demandant si je ne voulais pas lui acheter un maillot de foot de l'OM, des dattes au paprika, des CD de Johnny, de l'huile d'argan bio, une PS6, une vraie Reaulèxe, du Tang pas périmé, des bracelets brésiliens porte-bonheur ou encore si ça m'intéressait l'appart de son cousin en bord de mer cet été pour une location pas chère. Pas un mot sur le match par contre... Oswaldo ensuite m'a envoyé un SMS : « J'ai mis 2 buts et je me suis fait découper dans la surface au niveau de la carotide, mais l'arbitre n'a rien dit. J'sais pas comment j'suis encore vivant à cette heure. Des dingues les mecs ! Le reste, j'ai pas regardé. » Manu ensuite m'a juste dit qu'il ne pouvait pas m'appeler pour me raconter le match car il avait bon espoir que Pirlo l'appelle pour le féliciter de son magnifique lob sur le 4^e but. Je ne sais pas si ce dernier l'aura fait... Les deux ultimes messages ont été envoyés par Matt, à l'aube, qui m'a dit « Brrrouuughh beeeuuurrggg keuuuuuhhh eurrrrg ! » et par Mitch qui m'envoyait aussitôt après une photo de l'homme du match (voir ci-contre).

Heureusement, Gaët, le sage du groupe, m'a envoyé un résumé plus détaillé que je vous cite : « Salut la Plume. Nous avons perdu 7-4, mais une réserve est en cours d'instruction. Le soleil rasant au début du match n'a pas facilité la réalisation des gestes techniques qui constituent habituellement notre marque de fabrique ; nous avons ainsi encaissé 3 buts en 20 minutes. Flo a ensuite catapulté une tête sur la barre et le ballon a rebondi derrière la ligne, je l'ai vu très nettement, mais l'arbitre n'a pas validé notre but, personne ne sait pourquoi. Nico a tout de même réduit le score peu après, d'une magnifique demi-volée sur corner. Puis Oswald a marqué par deux fois, sur deux passes chirurgicales dont j'ai le secret (tu me connais). Il aurait d'ailleurs pu en marquer un troisième si l'arbitre lui avait accordé le penalty quand il se fait marcher involontairement sur le talon dans la surface. Mais au lieu de le siffler pour nous, il a traversé le terrain et l'a donné à son équipe. Il a dit que c'était l'anniversaire de son capitaine et que c'était le seul cadeau qu'il avait trouvé à lui offrir. Bref, passons... A 3-3, quatre jeunes U21 du pôle espoir de la Ligue BFC ont alors fait leur entrée et ont marqué par 4 fois, sur 4 raids solidaires. Remarque, le premier aurait pu être évité, car il s'est terminé par une frappe molle à ras de terre dont tu as le secret (tu te connais), mais Jawed avait juste oublié qu'il pouvait plonger... Les trois autres buts ne doivent rien à personne par contre. Manu, en toute fin de rencontre, a réduit le score sur un tir contré un peu chanceux qui parvient à loper le gardien et JulBart a raté une tête à bout portant suite à une action à montrer dans toutes les écoles de foot. Voilà. Bonne ambiance quand même et bonne 3^e mi-temps comme d'hab. C'est ça une équipe de copains ! Matt est même reparti bien après nous, au petit matin paraît-il, dans la voiture de son pote Mitch. »

Info de dernière minute : la commission des statuts et règlements, présidée par Papy, vient de rendre son verdict suite à la réserve déposée à l'issue de la rencontre : « Match perdu sur tapis vert pour Pirey qui a fait jouer, sous fausse licence, quatre joueurs n'appartenant pas à la bonne catégorie d'âge. Amende de 27 650 € au club de Pirey, à verser directement au Claude avant son prochain départ en Jordanie. »

Larians 0-8 Vesoul Franco-Marocain (U15)

Résumé du match :

Bon début de match de notre part face à une équipe prenable.

On arrive à se procurer quelques occasions mais nous sommes mal en place défensivement.

On monte trop et sur les contres nous nous retrouvons à 4 attaquants face à un défenseurs, nous prenons donc deux buts comme ça vers le premier quart d'heure puis nous reprenons un but vers la fin.

Le score à la mi-temps est de 3 à 0.

La deuxième mi-temps fut compliquée dans le jeu et l'équipe y était plus.
Nous réussissons à avoir deux trois occasions en deuxième mi-temps.

Dur sur cette fin de saison pour mes joueurs on finit le match à 10 suite à une blessure et un joueur qui est parti à la mi-temps.



Mont de Gy 2-2 Larians (u13)



Impossible pour nous de départager Gab, qui a fait un match très abouti et à qui il n'aura manqué qu'un but pour atteindre la perfection, et Antoine qui a été le détonateur au milieu de terrain et qui aura offert deux buts à ses partenaires.

✓ Résumé du match :

Très bon début de match de la part de tous sur un terrain pourtant compliqué. Face à une équipe qui ne faisait que défendre, nous avons dû patienter une vingtaine de minutes avant de parvenir à faire sauter le verrou adverse. C'est le capitaine Antoine qui a débordé côté gauche pour trouver ensuite Arthur, seul au centre, qui ne se fit pas prier pour crucifier le gardien à bout portant.

Au retour des vestiaires, Antoine a offert un second but à Tino suite à un second débordement, mais du côté droit cette fois-ci. Le plus dur était fait pensait-on, d'autant que Gy n'avait eu aucune situation offensive depuis le début du match. Hélas, comme trop souvent, par manque de concentration, nous avons offert un but à l'attaquant adverse qui n'en demandait pas tant. Dans la foulée, un CF litigieux concédé à vingt mètres des buts permit aux locaux d'égaliser. Nous avons alors redoublé d'efforts pour tenter de l'emporter, mais un manque de réalisme couplé à deux parades exceptionnelles du gardien adverse ont eu raison de notre enthousiasme. On peut certes avoir des regrets à la fin, mais nous ne pouvons nous en prendre qu'à nous !

Larians 16-0 4Rivieres (U11a)



Jeannenot
Sacha

Placé au départ du match en pointe de l'attaque, Sacha aura pesé dans son jeu avec et sans ballon. Quand Sacha a confiance en lui il peut faire de belles choses. Continue comme ça, Bravo !

✓ Résumé du match :

Un match où nos joueurs ont été très sérieux. De très belles phases de jeux ont permis à nos jeunes de prendre une large avance avant la mi-temps. En seconde période, même scénario chaque action menait à un but.

Bravo à nos petits larianais pour le sérieux. Je noterai également malgré l'écart de niveau entre les équipes, le très bon état d'esprit des joueurs du FC4R. Un très grand merci à tous les jeunes et parents présents au match de l'équipe fanion ce dimanche à Larians avec ce magnifique scénario 🍀🍀🍀

En tout cas, les joueurs de Benjamin auront offert un bon match aux nombreux supporters une nouvelle fois présent ce samedi. Bravo à tous.

Vesoul F.M. 4-3 Larians B (U11b)

✓ Résumé du match :

Un score anecdotique face à une adversité extra-sportive difficile à ignorer Nos jeunes joueurs ont vécu une rencontre éprouvante, bien au-delà de l'aspect sportif. Si le score final est de 4-3 en faveur de V.F.M, l'essentiel est ailleurs : nos joueurs ont fait preuve de sang-froid, de solidarité et de courage dans des conditions de jeu très hostiles. Un avant-goût dès le challenge d'avant match Le ton de la rencontre a été donné avant même le coup d'envoi, avec des moqueries envers notre club. Nos joueurs ont su faire preuve de maturité en les intériorisant pour se concentrer sur le jeu et remporter ce premier défi. Une entame appliquée malgré les provocations Après une causerie les préparant à un contexte difficile, nos jeunes ont entamé le match en appliquant nos principes de jeu collectif, malgré de nombreuses provocations verbales venant de l'équipe adverse. Les buts Nous encaissons 4 buts : 2 sur coups de pied arrêtés, 1 sur une mésentente défense/gardien, 1 sur contre-attaque Mais nos joueurs n'ont jamais baissé les bras, répondant uniquement par le jeu. Basile lance la révolte d'une superbe frappe qui trouve un « trou de souris ». Arthur, omniprésent, récupère deux ballons dans les pieds adverses et conclut parfaitement deux duels en 1 contre 1 face au gardien. Antoine, Elio et Sohann ont également été proches d'inscrire leur nom au tableau d'affichage. À noter : un penalty manqué de chaque côté. Un arbitrage incompréhensible Nos jeunes ont dû composer avec : Deux penalties évidents non sifflés : Antoine bousculé des deux bras dans la surface. Sohann fauché par un tacle par-derrière non maîtrisé. Une gestion du temps incohérente : 30 minutes en première mi-temps, 22 minutes en seconde. Un juge de touche de 8 ans côté adverse qui levait systématiquement le drapeau à chaque offensive larianaise. Un arbitre mal informé sur les règles : hors-jeu, touches, remises en jeu transformées arbitrairement (6 mètres devenant corners), et une tendance à céder face aux contestations de l'équipe locale. Bref, beaucoup trop à gérer pour des enfants venus simplement jouer au football. Une grande leçon de valeurs Malgré ces éléments, nos jeunes ont gardé leur calme, leur engagement et leur envie de bien faire. Ce match a été une réelle épreuve de maturité pour eux. Nous souhaitons féliciter les parents et les éducateurs pour l'exemplarité des valeurs transmises : respect, solidarité, persévérance. Ce sont elles qui ont guidé le comportement de nos joueurs sur le terrain. La devise "1, 2, 3... Fier d'être Larianais" n'a jamais autant résonné qu'aujourd'hui.



Arthur

Pour son implication totale, son activité incessante, ses deux

Plateau à Baume les Dames

✓ Résumé du match :

Plateau à baume les dames samedi matin contre des équipes du Doubs. Le plateau était relevé avec des équipes comme sochoux, racine Besançon ou grand Besançon. Au final, larians, seule équipe haute saonoise, a montré aux doubistes comment jouer... Nos filles ont, de loin, pratiqué le plus beau jeu.

Avec un effectif de 5 joueuses pour jouer 6 matchs de 9 minutes sans remplaçant, nos filles se sont montrées solidaires jusqu'au bout.

La plupart des matchs se sont soldés par des victoires. 2 défaites contre le cours du jeu avec un seul tir pour l'adversaire et de multiples arrêts pour la gardienne adverse. Elena et roxane ont tenu la baraque derrière, apportant leur soutien en attaque. Émilie a joué très haut sur le terrain, donnant des solutions et couvrant les attaques comme un libero.

Victoires et Ninon se sont bien battues devant. Mention spéciale à Ninon qui s'est battu à chaque match, même si les adversaires faisaient parfois le double de sa taille. Bravo les filles. Qu'il est agréable pour les coachs d'accompagner des filles à l'écoute



Plateau à Villersexel et Vesoul (u9)

Résumé :

Plateau à Villersexel pour nos petits U9 avec seulement 8 joueurs pour 2 équipes. Les progrès des dernières semaines n'ont pas été au rendez-vous. La majorité des joueurs n'étaient pas à l'écoute, trop indisciplinés et individualiste. Vraiment un samedi à oublier pour les joueurs et surtout pour les dirigeants qui n'ont pas pris de plaisir. Tout de même quelques joueurs à féliciter nos petits U7 Eliott et Arnaud, en U9 Lucien a fait bonne figure et montré l'exemple. La saison se termine dommage de finir la saison comme cela. Merci à Eva pour le coaching.

Plateau à 16 équipes à Vesoul pour notre équipe 1 avec un format de montante/descendante. L'équipe aura navigué entre les 2ers terrains mais le contenu aura été bien de trop faible pour pouvoir mettre en danger les voisins vésuliens et riolais. Avec notamment 2 U8 la marge était beaucoup trop haute par rapport aux meilleures équipes départementales. Il y a encore beaucoup trop de lacunes sur le plan technique notamment.





L'IMAGE DE LA SEMAINE

Magnifique image avec l'équipe A qui chante avec ses supporters pour la victoire.

Merci encore aux supporters qui auront effectué un travail énorme et qui auront donné de la voix pour encourager leur équipe.

LA PHRASE DE LA SEMAINE

« Je vous aime les gars ! »



Ce dimanche après la victoire de l'équipe A. Notre capitaine larianais déclarait sa flamme à ses coéquipiers pour son dernier match au stade des graviers.

CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 31/1 JUIN

CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Plateau	A définir	//	10h00	Plateau U7
U11f	Samedi	Plateau	A définir	//	10h00	Plateau U11f
U11a	Samedi	Critérium	Larians	Honneur	13h30	US Larians Muraux - Val de Pesmes
U13	Samedi	Championnat	Pesmes	//	14h45	Val de Pesmes - US Larians Muraux
U15	Samedi	Championnat	Jussey	//	16h00	Jussey - Larians/Dampierre
U18	Samedi	Championnat	Larians	Honneur	16h00	US Larians Muraux - Amance/Corre
Seniors A	Dimanche	Régional 2	Belfort	//	15h00	Belfort Sud - US Larians Muraux
Seniors B	Dimanche	Départemental 1	Larians	Honneur	15h00	US Larians Muraux - AS Colombe
Seniors C	Dimanche	Départemental 4	RC Saonois	//	13h00	RC Saonois - US Larians Muraux
Schwaar	Samedi	U15 R1	Seloncourt	//	15h00	FCSM - Jura Sud
Gimenez	Dimanche	Régional 3	Novillars	//	15h00	Roche Novillars - Noidanais B
Clodré	Dimanche	Départemental 2	Faverney	//	15h00	Faverney - Pesmes